



Association Sportive du Golf de Val Quéven

Quéven, le 11/02/2026

COMPTE RENDU DE LA REUNION CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 11/02/2026

PRESENTS : Henri BAILLY - Raymond LE NAVENEC - Katia LE GUENNEC - Roland SALAÜN — Jean-François VILLETTÉ – Camille KERJOUAN – Valérie BAILLY - Sébastien DUHAMEL - Thierry CARRIL - Denis ROLLAND – Hélène KRAWCZYK

ABSENTS EXCUSES : - Quentin CALVEZ – Aurore GADEMÉR - Patrice URVOIS - Simon BIHANNIC

La séance est ouverte par Monsieur Henri BAILLY, Président, ce dernier félicite et souhaite la bienvenue à Mme Hélène Krawczyk, nouvelle élue au Conseil d'Administration.

L'assemblée générale de l'association sportive s'est tenue le 24/01/2026. Le quorum est atteint avec 65 membres présents, 11 pouvoirs. L'assemblée peut valablement délibérer.

Après la présentation des comptes de l'année 2025, quitus est donné au trésorier Quentin Calvez.

Elections du Conseil d'Administration 2026 (Mandat de 3 ans)

6 postes à pourvoir – 6 candidats

	CANDIDATS	NOMBRE DE VOIX	
1	Hélène KRAWCZYK	74	ELUE
2	Katia LE GUENNEC	73	ELUE
3	Simon BIHANNIC	74	ELU
4	Quentin CALVEZ	74	ELU
5	Denis ROLLAND	74	ELU
6	Roland SALAUN	74	ELU
		-	
	VOTES NULS	-	
	VOTES EXPRIMÉS	74	

Il est alors procédé par vote à l'attribution des postes, à l'unanimité sont désignés :

- Président : Henri BAILLY
- Vice-Président : Camille KERJOUAN
- Trésorier : Quentin CALVEZ
- Secrétaire Générale : Katia LE GUENNEC
- Capitaine des jeux : Roland SALAÜN – Adjoints : Simon BIHANNIC – Jean-François VILLETTÉ – Denis ROLLAND
- Capitaine Dames : Valérie BAILLY
- Responsable Seniors : Camille KERJOUAN – Adjoint : Denis ROLLAND
- Responsable jeunes : Aurore GADEMÉR
- Responsable WEB - communication : Roland SALAÜN – Adjoint : Denis ROLLAND
- Responsable relations partenaires : Henri BAILLY – Raymond LE NAVENEC
- Référent ISP : Jean-François VILLETTÉ

Réservation parcours

Roland SALAUN propose qu'un référent soit nommé pour faire l'interface entre Blue Green et l'association sportive pour la gestion des réservations du parcours lors des compétitions et entraînements équipes suite à deux « bugs » ces dernières semaines. Après discussion, l'idée n'est pas retenue cela alourdirait la communication. Charge aux responsables équipes et aux membres en charge des compétitions à veiller à leurs réservations en direct avec Blue Green.

ISP

Désormais ISP n'est plus géré par des bénévoles mais par une société. Actuellement l'association est abonnée à une version standard pour gérer les compétitions basiques. La société propose une version supérieure qui permettrait de gérer le Grand Prix et Trophées moyennant un surcoût de 300 € qui pourrait être financé par des banderoles publicitaires personnalisés de nos sponsors. Le conseil d'administration émet un avis favorable pour cette nouvelle version, Henri BAILLY sollicitera les sponsors quant aux banderoles publicitaires.

Jeunes

A date le droit de jeux des jeunes est de 3 €, et la participation de ces derniers est faible. Roland SALAUN propose de ne plus demander de droits de jeu aux jeunes, à l'unanimité le conseil d'administration valide. Les jeunes jusqu'à l'âge de 18 ans seront exonérés de droits de jeu.

La question de mixer les parties en compétition entre jeunes et adultes se pose et les avis sont partagés. Il est convenu qu'Aurore Gademer, Responsable jeunes, fasse un sondage auprès des parents et joueurs/joueuses et revienne avec une proposition.

Règlement Ruinart

La remise des prix notamment pour les dames en départ bleu est débattue compte tenu du faible nombre de participantes versus participants messieurs. Après échanges sur les différentes options qui pourraient être retenues, Roland SALAUN proposera un règlement à la validation du Conseil d'Administration qui entrera en vigueur pour la prochaine saison.

Championnat du club

Les inscriptions sont ouvertes, la participation chez les messieurs toutes séries est satisfaisante par contre chez les dames trop peu d'inscrites, Valérie BAILLY relancera par mail les licenciées membres asso.

Starters

Comme l'an passé, les inscriptions se feront par ISP, Hélène KRAWCZYK propose de relancer l'école de golf pour que les jeunes apportent aussi leur contribution au fonctionnement de l'asso en assurant des postes de starters, cela vaut également pour toutes les équipes. Il n'y a pas eu de difficultés majeures lors de la dernière saison pour trouver des starters.

Il n'y a plus de questions.